
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
Oggetto: agibilità BiblioteCaNova Isolotto 
 
Proponente: Jacopo Cellai 
Altri Firmatari: Marco Stella, Emanuele Roselli, Marco Semplici, Mario Tenerani 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 Premesso che in data 11 febbraio u.s. sul sito internet della BiblioteCaNova Isolotto si 
leggeva : “Abbiamo un problema ! due delle sale studio al piano 3° in seguito alle piogge 
delle ultime settimane presentano problemi e sono attualmente inagibili sia per il pubblico 
che per gli operatori…Ci auguriamo che quanto prima sia riattivata l’agibilità e ci scusiamo 
con gli utenti per il disagio.”; 

 Considerato che la biblioteca è stata inaugurata il 30 dicembre 2009; 
 Rilevato che sono giunte segnalazioni di infiltrazioni d’acqua anche alla biblioteca Mario 

Luzi del Quartiere 2 inaugurata il 30 settembre 2012 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1) Quali sono le cause che hanno determinato l’inagibilità delle sale della BiblioteCaNova 
Isolotto; 

2) Se i tecnici del Comune abbiano effettuato le verifiche e riscontrato difetti o errori di 
costruzione;  

3) Se le segnalazioni relative alla biblioteca Luzi siano state confermate e, in caso 
affermativo, di quali problemi si tratta; 

4) Come sia possibile che edifici inaugurati da pochi anni si trovino nelle condizioni 
sovradescritte. 

 
Jacopo Cellai 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firenze, 13 febbraio 2014 
 

  
 


